

Cuba reafirma apuesta por inversión extranjera en su estrategia de desarrollo



La Habana, 6 nov (RHC) El ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, de Cuba, Rodrigo Malmierca, afirmó este 6 de noviembre, en La Habana, que a pesar del recrudecimiento del bloqueo estadounidense, el país refuerza la determinación de apostar por los flujos de inversión extranjera en su estrategia de desarrollo.

Al intervenir en el IV Foro de Inversión Extranjera, que tiene lugar en el ámbito de la XXXVII Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2019, informó que de octubre de 2018 a 2019 se aprobaron 25 negocios, incluyendo reinversiones y prórrogas, por más de mil 700 millones de dólares, y en los últimos dos años se ha comprometido capital por encima de los dos mil millones.

"Los sectores con mayor impacto de la inversión extranjera tras la aprobación de la Ley 118 son industria, turismo, agroforestal y alimentario, minería, energía renovable, construcción, logística y servicios profesionales", señaló Malmierca.

Dijo que desde 2014, cuando se emitió la norma, se han aprobado 29 reinversiones, más de 40 negocios con capital extranjero en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, y 149 fuera del estratégico enclave.

El titular expresó que existen negocios con compañías de más de 35 países y actualmente se encuentran en fase avanzada de negociación más de 50 proyectos, por unos cinco mil millones de pesos.

"Se espera la aprobación de algunos de ellos antes de que concluya el año en sectores como el turismo, la energía, la industria sideromecánica y agroalimentaria", agregó. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/206860-cuba-reafirma-apuesta-por-inversion-extranjera-en-su-estrategia-de-desarrollo>



Radio Habana Cuba